



COMUNICADO DE PRENSA No. 356

Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Aplazada para el próximo 12 de julio, visita del viceministro de Energía a Nariño

San Juan de Pasto, 20 de junio de 2013 (PRENSA) El Viceministro de Energía, Orlando Cabrales Segovia aplazó su visita a Nariño, con motivo de evitar interferir en la agenda que desarrollará en el departamento, la Ministra de Transporte, Cecilia Álvarez, este 21 y 22 de junio.

Como la presencia del Viceministro de Energía coincidía con los dos días de agenda de la Ministra Álvarez, de común acuerdo se convino reprogramar la agenda con Cabrales Segovia, para el próximo 12 de julio confirmó el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**.

Los temas a abordar con el Viceministro serán los inicialmente acordados con el mandatario de los nariñenses y entre ellos están:

-Proyecto Gasoducto Popayán-Pasto.

-Hidroeléctrica del Patía.

-Subsidio al GLP.

-Interconexión Eléctrica Guapi-Francisco Pizarro.

-Electrificación Rural.

-Todos estos asuntos forman parte del Contrato Plan suscrito entre la Nación y el Departamento, el pasado 6 de enero en Pasto.

Asimismo, hace parte de la agenda, el tema de cupo de gasolina y ACPM para los municipios del departamento.

INICIÓ TEMPORADA MENOS LLUVIOSA DEL AÑO

De acuerdo al comunicado especial No. 15 del 19 de junio de 2013 del IDEAM en el cual se informa que ha entrado durante esta segunda quincena de junio, la temporada menos lluviosa de mitad de año en gran parte de la región Andina, particularmente en el centro y sur de esta región, en donde predominarán condiciones en su mayoría de tendencia seca durante los próximos tres meses, sin que esto signifique que no se presenten algunas



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



precipitaciones esporádicas y de carácter ligero, incrementándose la amenaza por incendios en coberturas vegetales y desabastecimiento de agua para consumo humano, por lo tanto la Dirección Administrativa de Gestión de Riesgo de Desastres DAGRD Nariño recomienda a los CMGRD y a la comunidad en general adelantar las siguientes acciones:

- Activar los planes de respuesta ante incendios en coberturas vegetales.
- Activar los planes de contingencia de las empresas operadoras de acueductos para una vigilancia de las reservas de agua, planeación y uso adecuado de la misma en los siguientes meses.
- Revisar las acciones específicas de la UMATA o secretaria de agricultura municipal para el desarrollo de actividades agropecuarias, considerando las posibles condiciones de déficit hídrico.
- Mantener informada constantemente a las comunidades involucradas.
- Verificar disponibilidad de personal y el equipo de los organismos operativos.
- Realizar pruebas de comunicación y cadena de llamado.
- Destinar recursos del orden municipal para realizar acciones encaminadas a la atención de posibles emergencias derivadas a la temporada menos lluviosa del año.
- Para la comunidad evitar realizar quemas (así sean controladas) y no arroje elementos como fósforos, colillas de cigarrillo, vidrio o plástico en zona rural.
- Atender los comunicados oficiales emitidos por la DAGRD y autoridades competentes.
- Informar oportunamente a la Dirección Administrativa de Gestión de Riesgo de Desastres las emergencias que se presenten como consecuencia de la actual temporada seca tales como incendios forestales, desabastecimiento de agua, las cuales deben ser reportadas el mismo día al celular 320 240 72 69 o al 723 30 59 o por la red de radiocomunicaciones para los municipios que cuentan con este medio y en un término no



superior a 24 horas enviar la primera Evaluación de Daños al correo crepad.narino@gestiondelriesgo.gov.co de acuerdo al formato anexo y seguirla actualizando conforme se avance en diagnóstico de la afectación, el acta de CMGRD será radica en un plazo máximo de 15 días luego de sucedida la emergencia.

- Mayor información páginas Web: www.ideam.gov.co

San Juan de Pasto, Junio 19 de 2013

LINA DORADO GONZALEZ

Directora DAGRD Nariño

Inició la verificación de beneficiarios del Proyecto de Construcción de Vivienda Social para Cafeteros

Inició el proceso de verificación de cumplimiento de requisitos de los beneficiarios inicialmente postulados en el Proyecto de Construcción de Vivienda Social para Cafeteros en el Departamento de Nariño.

El objetivo de este proceso es corroborar el cumplimiento de los requisitos con los cuales familias de 10 municipios, se postularon para acceder a este subsidio, para así otorgar 600 viviendas que se encuentran en etapa de ejecución y serán adjudicadas en diciembre próximo.

El programa liderado por la Gobernación de Nariño, Ministerio de Agricultura y Banco Agrario, propende por soluciones habitacionales para familias sisben 1 y 2, en esta convocatoria dedicadas a la actividad cafetera.

En este proyecto la Gobernación de Nariño aporta recursos por \$2.040 millones de pesos. Así lo informó **Rolando Rodríguez**, Profesional del Programa de vivienda de la Secretaría de Infraestructura Departamental.

Los municipios beneficiados son: Colón- Génova, Buesaco, Albán, San Pablo, San Lorenzo, Consacá, Sandoná, Samaniego, Tangua y Los Andes Sotomayor. La ejecución de este proyecto está a cargo de la Gerencia



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño



Integral de Comfamiliar de Nariño.

La Secretaría de Agricultura y Medio Ambiente fortalece investigaciones en materia de vulnerabilidad al cambio climático, formulando proyectos de investigación y desarrollo en el marco del Sistema General de Regalías para Ciencia, Tecnología e Innovación

La Gobernación de Nariño, a través de la Secretaría de Agricultura y Medio Ambiente, adelanta gestiones en el marco del Comité Técnico Binacional para Asuntos Ambientales, formulando proyectos de investigación y desarrollo en el marco del Sistema General de Regalías para Ciencia, Tecnología e Innovación, para ello se han adelantado reuniones de trabajo con Instituciones claves en el área ambiental, de carácter regional y nacional como la Universidad de Nariño, Corponariño, Instituto Alexander von Humboldt y The Nature Conservancy.

El objetivo de las propuestas es fortalecer las investigaciones en materia de vulnerabilidad al cambio climático de dos ecosistemas importantes para el Departamento de Nariño como son: el bosque seco, en la Subregión Cordillera, donde se planea instalar parcelas permanentes de monitoreo (PPM) y el bosque alto-andino, con la Reserva Natural La Planada, Subregión Piedemonte Costero, donde se tiene ya instalada una PPM.

La importancia de estas investigaciones es que se convierten en la línea base para la toma de decisiones frente a la adaptabilidad de estos dos ecosistemas al cambio climático y la conservación de los servicios eco sistémicos que benefician a las comunidades de las Subregiones. Así lo informo el Subsecretario de Desarrollo Agropecuario y Medio Ambiente, **Mario Andrés López**.



La Secretaría de Recreación y Deporte ejecuta el Plan Departamental de Capacitación y Formación Continua

En el marco del **Plan Departamental de Capacitación y Formación Continua**, La Secretaría de Recreación y Deporte de la Gobernación de Nariño realizará el curso de **Entrenamiento Deportivo y Psicología Deportiva**, dirigido a entrenadores y monitores de las ligas deportivas y a monitores de Pasto Deporte.

La capacitación permanente es el principal paso para la organización, estructuración y el progreso, razón por la cual la Secretaría de Recreación y Deporte, ha organizado el encuentro formativo que estará orientado por **Juan Manuel Benavides Infante**, con Doctorado en Psicología Deportiva en la Universidad de Cambridge Inglaterra, Magister en Halterofilia y licenciado en Educación Física.

La Jornada ha sido programada para el día viernes 21 de junio del presente año, de 8:30 a 12:00 m, en el auditorio de **SIMANA**.

Cabe resaltar, que en este mismo escenario se realizará un conversatorio relacionado con el programa **Supérate- Intercolegiados-2013**, para tratar de resolver algunas inquietudes en la parte administrativa, técnica y adjudicación de sedes.

Edgar González Rodríguez

Profesional Universitario
Jefe Oficina de Prensa y Comunicaciones
Gobernación de Nariño

